Bewegungspark übergeben

GEMEINDE: "Family Day" im Rahmen der zweiten Familienwoche in St. Martin

ST. MARTIN (fm). Im Rahmen der zweiten Familienwoche in der Gemeinde St. Martin standen Kinder und Eltern im Mittelpunkt des Geschehens: Ein Höhepunkt des Programms war der "Family Day" am Samstag, in dessen Rahmen der Bewegungspark bei der Mittelschule offiziell seiner Bestimmung übergeben wurde. Der Park mitten im Dorf wird auch als Schulhof genutzt.

Neu im Park ist die Calisthenics-Trainingsanlage. Was ist Calisthenics? Es ist ein Training, das ausschließlich mit dem eigenen Körpergewicht arbeitet und Beweglichkeit, Körperkontrolle, Koordination und Fitness abverlangt und verbessert. Kraftaufbau, Mobilisation, Ausdauertraining und Dehnübungen sind fixe Bestandteile des Trainings.

Eine weitere Neuigkeit ist die Slackline-Anlage. Zudem wurden ein Volleyballnetz gespannt,



Der Calisthenics-Trainingspark in St. Martin wird gut angenommen.

der Bolzplatz zum Spielen von Fuß- und Basketball saniert, neue Sitzgelegenheiten geschaffen und der Spielplatz für Kleinkinder erneuert. Die Kosten bezifferte Vizebürgermeister Erich Kofler mit rund 140.000 Euro.

Jugend- und Familienreferent Erich Kofler, der das Projekt begleitet hat, und Bürgermeisterin Rosmarie Pamer riefen die Anwesendem dazu auf, auf den Bewegungspark zu achten, um hohe Folgekosten zu vermeiden. Im Rahmen des "Family Days" gab es im Park ein tolles Aktionsprogramm mehrerer Vereine von St. Martin.